

Los resultados electorales confirman la mayoría de Comfia - CCOO El Convenio Colectivo y la reconversión del sector los retos para el futuro

Las elecciones sindicales celebradas en el pasado mes de diciembre han arrojado unos resultados que otorgan de nuevo a Comfia-CCOO la mayoría sindical en el sector de cajas rurales y cooperativas de crédito, **gracias al apoyo de los trabajadores/as de cajas rurales.**

El avance de CCOO se produce en la práctica totalidad de las empresas y en la mayoría de las comunidades autónomas, con unos dígitos que rozan la mayoría absoluta. Es destacable el apoyo otorgado a nuestras candidaturas por los trabajadores/as en las grandes empresas del sector: Ruralcaja, Cajamar, Granada, Navarra, Rural del Sur, etc., apoyo que supone para nosotros, además de la satisfacción por el respaldo, un incremento de nuestra responsabilidad para afrontar el futuro.

La composición de la Mesa del Convenio Colectivo tampoco cambia con respecto al período anterior comprendido entre 2007 y 2010. Los tres sindicatos que superan el 10% de representación y, por tanto, tienen derecho a estar presentes son: Comfia-CCOO, UGT y FITC, con las proporciones y los porcentajes que señalamos en el cuadro adjunto.

La situación económica, en especial de nuestro sector, va a condicionar la negociación colectiva de este año. También banca y cajas de ahorro inician un nuevo convenio colectivo en 2011. Pero hay un tema polémico que hemos de solucionar inmediatamente: La liquidación del IPC del año 2010.

PREVISION MESA DE CONVENIO

| | | |
|--------------|-----------|-------|
| COMFIA-CCOO | 8 | 53,3% |
| FES-UGT | 5 | 33,3% |
| FITC | 2 | 13,3% |
| TOTAL | 15 | |